## Abri bus de Montsevelier

## M. Romain Lambert, conseiller général

Mesdames, Messieurs les conseillers généraux et communaux, un montant de 15'000 francs avait été porté au budget 2015 pour la réalisation d'un abri bus dans la localité de Montsevelier.

Le Conseil communal peut-il nous renseigner sur cet objet ?

Je remercie le Conseil communal pour sa réponse.

Réponse du Conseil communal par M. Yvan Burri

Dans le cadre de l'Agglomération, une étude des besoins sera faite pour les communes. Nous nous baserons sur celle-ci afin de répondre aux attentes. Aucun montant n'a été budgété pour l'année prochaine.

Monsieur Romain Lambert est partiellement satisfait.